

Penerbit :

PERUSAHAAN WASPADA

PUSAT PASAR 126 - MEDAN

Ketua Umum :

MOHAMAD SAID

WASPADA

Suara Kesatuan Indonesia

Harga etjeran f 0.50; Berlangganan f 10,-

sebulan (ambil sendiri).

Iklan f 1.50 sebaris. Sedikitnja f 7.50

Kantor Red./Tatausaha :

Pusat Pasar 126 Medan - Talipon 500 *

Upatjara penjerahan KNIL kepada RIS

Pada hari Senin pagi tiga kompi KNIL lengkap dengan persen djataannya telah diserahkan oleh komandan teritorial merangkap komandan pasukan Belanda let. kol. G. J. Wulhorst kepada wakil kementerian pertahanan RIS let. kol. Askari setelah para prajurit, kader dan komandan keti ga kompi tersebut dengaf suara bulat memutuskan untuk mengga bungkan diri pada tentera RIS

Upatjara penjerahan ini dilaku kan dialun-alun Den Pasar dgn mendapat perhatian besar dari li hak penduduk dan dihadiri difi hak Belanda oleh kepala staf djendral major D. R. A. van Lan gen, dan kolonel2 Sugondo dan de Vries, selanjutnja para angota dewan radja-radja, sedang NIT diwakili oleh major Nanlo hy dan TNI oleh kapten Supit. Upatjara penjerahan ini diachi ri dengan defile. Untuk sementara tanda-tanda pangkat para angota pasukan2 ini tak berubah, tapi sekarang mereka pakai ban le ngan Merah Putih.

MAARSEVEEN MAUBER- KENALAN DGN PRES RIS

Sekarang sudah sama2 berdaulat Menteri2 Bld tidak bisa semau-maunja sadja ke Indonesia

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Nederland

Berhubung dengan terlaranja berita, bahwa menteri Van Maarseveen pada pertengahan bulan Djanuari ini mungkin akan pergi ke Indonesia, maka timbulah pertanyaan: apakah sekarang setelah berdiri Republik Indonesia Serikat yang merdeka dan berdaulat menteri2 Belanda masih dapat bepergian ke Indonesia semau2nja sadja?

Sebagai diketahui menurut tata tertib hukum internasional, bahwa kepergian menteri2 dari satu negeri ke negeri lain yang berdaulat tidak pernah terdjadi dgn keputusan satu pihak sadja.

Berhubung dengan itu djuruwarta "Waspada" di Nederland telah memerlukan untuk menjari keterangan2 yang bersangkutan dengan pasal tsb.

Dari kalangan resmi di Den Haag didapat kabar, bahwa dju

ga kepergian menteri2 Belanda ke Indonesia sebagai utusan negara yang berdaulat kenegara lain, berdaulat pula, hanya akan dilaku kan setelah lebih dahulu diada kan perundingan dengan pemerin tah Indonesia.

Demikian pula halnya dengan rentjana kepergian Maarseveen ke Djakarta katanja sudah lebih dahulu dilakukan pembitjaraan de ngan instansi RIS yang bersangkutan, sebelum pemerintah Belanda memutuskannya.

Selanjutnja dikabarkan, bhv maksud kepergian menteri Van Maarseveen itu antara lain, ada lah untuk berkenalan dengan Presiden RIS Ir. Sukarno dan seteru snja - sambil menjelam min um air - Van Maarseveen akan mengadakan pembitjaraan2 yang dianggap perlu untuk menambah kekajnja pekerjaan bersama yg berat itu.

KAPAL PENGANGKUT TEN TER A BLD KE INDONESIA.

Kapal pengangkut tentera "Zuider Kruis" pada hari Rebo telah berangkat menuju Indonesia buat menjemput serda du2. Kapal itu berljari dengan sedikit sadja penompagnja, jai tu beberapa detasemen ketjil dari Marinir Belanda untuk aplosan biasa dan sekelompok spesialis2 dan beberapa perseorangan dari Angkatan Perang Belanda.

Harian Australia kuatir terha dap utjapan Bung Karno

Harian Sydney (Australia) Daily Mirror dalam terbitannya hari Selasa jang lalu mengusulkan supaya ditawarkan pangkalan2 darat dan laut kepada A. S. di Pasipik Selatan untuk menjadi djurung (benteng) bagi kedudukan jang berbahaja dari Australia, sebuah negeri jang berpenduduk kulit putih jang bilangannya tidak seberapa, dipinggir dari daerah2 jang didiami oleh ber-djuta2 orang Asia.

Harian jang tidak berpantai itu menulis ulasan pandjangan dida

Usaha Maramis berhasil baik

Mr. A. A. Maramis - jang telah kembali dari perkundjungan inspeksinja terhadap perwakilan2 Republik Indonesia diluar negeri - dalam suatu interpu menerangkan, bahwa diukur dengan pertimbangan perdjuaan, usaha2nja itu telah berhasil dengan baik.

Tentang tjaranja RIS menga tur penempatan wakil2nja diluar negeri nanti diterangkan, bahwa untuk hal ini faktor regional dan besar ketjilnja negara, dimana akan ditempatkan wakil2 itu, haruslah diperhitungkan.

TUGAS BADAN KOORDINA SI P.P.N. SELESAI

Berhubung oleh karena kementerian penerangan RIS telah mulai bekerdja, maka mulai saat ini badan koordinasi Panitia Persia pan Nasional telah berhenti dari pekerdjaannya, demikian pengu muman P.P.N.

15 Djan. susunan kabinet R.I. diumumkan

KESANGGUPAN MELAKSANAKAN PROGRAM PE MERINTAH SOAL UTAMA

Sampai tanggal 3 Djanuari kemarin acting Presiden Republik Indonesia - Mr Assaa - masih sibuk mengadakan pembi tjaaraan2 dengan wakil2 partai politik mengenai pembentukan ka binet jang baru.

Kalangan jang lajak dipertjaja menerangkan, bahwa hingga saat ini acting presiden belum berhasil menundjuk pembentuk ka binet.

Tapi dapat diharapkan, bahwa se-lambat2nja tanggal 5 Djanu ar pembentuk kabinet sudah da pat ditundjuk. Belum diketahu i siapa2 jang akan menjadi pem

Djaman baru terbuka bagi rakjat Belanda

TERLAKSANANJA UNIE INDONESIA - BELANDA 50 PERSEN BERGANTUNG PADA RAKJAT BELANDA

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Nederland.

Pada pergantian tahun harian "Het Parool" menjatakan dalam tulisan istimewa jang berkepala: "Nieuwe tijden zijn aangebro ken voor Nederlandse volk" (Djaman baru memantjar untuk rak jat Belanda) mengatakan, bahwa lebih dari 50 persen tergantung pada rakjat Belanda sendiri apakah Unie Indonesia-Nederland me rupakan fatamorgana atau dapat menjadi kenyataan jang berkem bang.

Kini Indonesia sudah berteriak teriak meminta tenaga2 tjapak pa da Nederland dari bermatjam-ma tjam lapangan dan adalah suatu kesalahan faham serta satu ketje masan jang tidak berdasar untuk berpendapat, bahwa bangsa Belan da di Indonesia kini dianggap se bagai tamu jang tidak disukai. Ta pi kini kita di Indonesia memang sebagai tamu, itu adalah benar.

Kita adalah tamu dan bukan la gi tuan jang memerintah. Sang gupkah wahai rakjat Belanda me nganggap berbakti lebih penting dari memerintah? Apabila sang gup maka pintu Indonesia terbuka selebar-lebarnya bagimu.

Sebab itu dalam memauiki ta hun 1950 kita semuanya harus ber ganti pakaian, kita letakkan pakai an ke-emasan uniform untuk di ganti dengan pakaian jang lebih

sederhana. Nieuwe tijden zijn voor ons volk aangebroken. En Nieuwe tijden ei schen nieuwe mensen met nieuwe frische gedachten. (Djaman baru memantjar untuk bangsa kita. Dan djaman baru ini meminta orang2 baru dengan fikiran jang luas), demikian "Het Parool".

Sementara itu H.V. van Rand wijk menulis dalam harian "Vrij Nederland", bahwa betapa ane hja djalan sedjarah itu. Dalam tempo 1 tahun pemegang rol ber ganti dengan radikal sekali. Pada hari Natal tahun 1948 Jogja telah diduduki, Sukarno-Hatta masing2 di-internir, tapi sekarang Sukar no-Hatta masing2 djadi Presiden dan Perdana Menteri negara Indo nesia jang merdeka dan berdaulat.

Kami dari "Vrij Nederland" jg sedjak bulan Agustus 1945 menjambut berita proklamasi kem erdekaan Indonesia sebagai hadiah jang paling indah, pada dewasa ini hanja dapat bergembira dan bersjukur bahwa akhirnya prokla masi tersebut mendapat pengaku an setjara hukum tatanegara (staatsrechtelijk) dari dunia dan Nederland sendiri. Mudah2an Indonesia Merdeka dan Vrij Neder land dapat bekerdja bersama un tuk kesedjahteraan dan perda maian.

"ANTARA" MELUASKAN SUARA DI ASIA TENGAH

Adam Malik dan Mochtar Lu bis, masing2 adalah direktur dan pemimpin redaksi luar negeri dan bagian internasional dari kantor berita "Antara", pada tanggal 26 Djan. jg akan datang akan mengundjungi beberapa kota di Asia Tenggara untuk meluaskan pe kerdjaan "Antara".

Selain dengan beberapa kantor berita Barat "Antara" telah mengadakan perhubungan dengan beberapa kantor berita di Asia, antaranja tukar berita dengan kantor Pakistan, dengan kantor berita Vietnam dan Press Trust of India.

Kabinet Pasundan disesuaikan dengan pem. RIS

INTI - PROGRAM MENINDJAU KEMBALI STA TUS PASUNDAN

Didapat kabar, bahwa tanggal 3 Djanuari pagi Mr. Kusna te lah berunding dengan walinegara Pasundan.

Sekretaris dewan pembentuk kabinet menerangkan, bahwa pada pokoknja - kalau berhasil - kabinet Pasundan jang baru akan bersifat nasional dan akan diisi dengan orang2 jg mempunjai back ing dan kepertjajaan masyarakat serta akan disesuaikan dgn su sunan pemerintah RIS.

D. I. MENJERANG BREBES

Hari Senen sore Darul Islam melantjarkan serangan hebat ke Brebes. Orang2 jang tiba di Se marang mengabarkan bahwa per tempuran hebat terdjadi diseki tar dan didalam kota dimana kan tor2 kabupaten, dan tilgrap ka barnja sempat diduduki D. I.; te tapi kemudian direbut TNI kem bali. Sebagitu djauh kabar jang diperoleh tjuma seorang peradju rit TNI dan 2 orang preman jg tiwas dan seorang peradjujri T NI luka.

Perhubungan keretaapi, tilgrap dan tilpon dengan Brebes telah terputus. Personel dari keretaapi negara (SS) banjak jang lari da ri Brebes karena itu diduga kan tor2 SS banjak jang ditutup. Lain2 kabar masih meragukan. Balabantuan TNI dan Polisi te lah bertolak dari Semarang ke Brebes, demikian Aneta.

Didalam kabinet jang baru itu akan diadakan kementerian per buruhan. Sementara inti program nja, ialah menjindju kembali sta tus Pasundan dan menjelarkan nja dengan masyarakat, agar rakjat mendapat kesempatan penu uh untuk menjatakan keingin annja.

Pada hari Selasa sore dewan pembentuk telah berunding dgn wakil2 partai, kemudian dgn pemimpin2 fraksi parlemen. Kabi net ini kabarnya akan terdiri dari sembilan orang dengan seorang wakil perdana menteri.

B. LAPIAN TIBA DI MAKASSAR

Dalam perdjalanannya ke Menad o telah tiba di Makassar bekas re sident Republik Sulawesi Utara B. Lapijan jang disertai oleh J. Taha sia pemimpin Pasukan Pemuda In donesia di Minahasa dalam masa pemberontakan pada permulaan ta hun 1946. Mereka tak lama sing gah di Menado karena mereka ke duanja masih terikat dalam dinas Republik di Jogja.

Besok sidang kabinet RIS

PARA DELEGASI BERI LAPORAN PADA PRESIDEN

Diperoleh kabar delegasi RIS ke Nederland jang telah terima kedaulatan di Amsterdam siang hari ini akan beri laporan kepa da Presiden. Dari pihak jang mengetahui didapat kabar sidang pertama dari kabinet RIS akan dilangsungkan hari Kemis 5 Dja nuari.

Tatkala ditanyakan apakah ia merasa puas hasil perdjuaan sekarang ini, didjawab dengan senyum. Bolehlah. Presiden dalam pada itu menambahkan, bagi setiap bangsa jang berdjua ng istilah "telah merasa puas" tidak ada. Ditjatakan tentang kemungki nan perkundjuaannya keluar negeri diwaktu jang dekat int-Pre si den menjdjawab "no comment".

Malam tadi P. M. Hatta adakan resepsinja pertama sebagai Perdana menteri R.I. Dalam pada itu sedikit hari lagi Presiden akan adakan pertemuan silaturahmi khusus utk para wartawan.

Sementara itu kabar terdahulu menjatakan, bhv ketika P.M. Hat ta kemaren tiba dilapangan Kema joran diperdengarkan lagu kebang saan Indon. Raya jg dimainkan oleh rombongan musik dari Bari san Pemadam Api. Setelah p. m. Hatta memeriksa barisan penghormatan, maka beliau disambut dengan djabatan2 salam oleh se djumlah besar orang2 jang telah menanti beliau dan anggota2 dele gasi lainnya direstoran KLM.

Pada umumnja tuan2 Hatta dan Sultan Hamid beserta anggo ta2 delegasi lainnya menjatakan perasaan puas terhadap perkun djungan mereka dinegeri Belanda. Tentang hal2 jang mengenai ren tjana kabinet, Hatta tidak mene rangkan suatu apa. Sesudah beris tiahah dan minum2 sebentar, ma ka rombongan itu berangkat dari lapangan terbang.

Dapat diterangkan, bahwa Pre siden Sukarno beserta njonja tih datang sendiri menjemput rom bongan delegasi itu dilapangan terbang Kemajoran. Selanjutnja tampak pula anggota2 kabinet, di antara mana Sultan Jogja, Anak Agung Gde Agung, Mononutu dan Mr. Mohd. Roem.

BENDERA KUNCHANTANG DJUGA BERKIBAR

Pada hari penjembutan keda tangan presiden Sukarno di Dja karta baru2 ini diantara bendera2 asing jang turut dikibarkan pen duduk bangsa asing adalah dju ga kelihatan bendera Tiongkok Kunchantang. Tetapi tidak bera pa djumlahnja, djika dibanding dengan bendera Kuomintang.

Berlin: Detero tambang2 urani um di Sachsem jang diusahakan oleh orang2 Rias telah tiwas 1281 orang buruh, demikian harian Berlin "Der Tagesspiegel". Hari an itu lebih djauh mengabarkan 3467 orang buruh tambang telah tjatjat, 1500 orang mendapat pe njakit, kerias dan 11000 orang se lainnja malarikan diri. 534 orang buruh di pendjarikan pengadilan Rus karena dipersalahkan melaku kan sabotase.

Komisaris tinggi Belanda tuan Hirschfeld dan duta besar Ameri ka Serikat Merle Cochran djuga kelihatan hadir, demikian pula gubernur Djakarta dan daerah se kitarnja beserta walikota.

"GARUDA" AKAN MENDARAT DI KOTARADJA

Mulai tanggal 5 Djanuari jad. oleh Garuda Indonesian Airways akan diadakan dinas penerbangan seminggu sekali dengan Sabang de ngan singgah di Kotaradja. Se telah sedjak beberapa minggu se bagai pertjobaan pesawat2 ter bang singgah di Kotaradja, maka kini Garuda Indonesian Airways memutuskan untuk memasukan Kotardadja dalam dinas penerba ngannya jang tetap.

Kebudayaan Indonesia harus di dasarkan kepada Pantjasila

UPATJARA PENJERAHAN DEPARTEMEN PENDIDIKAN PADA KEMENTERIAN PENDIDIKAN RIS

Disalah satu upatjara singkat Menteri Pendidikan jang ba ru, Dr Abu Hanifah, telah mengambil oper pada tanggal 29 De sember jang lalu dari Sekretaris Negara Prof. Dr P. A. Husein Djajadiningrat pimpinan dari departemen pendidikan.

Selain dari pembesar2 tinggi dari departemen tersebut, dian taranja presiden dari Unipersitet Indonesia, hadir djuga beberapa orang anggota PPN.

Didalam pidatonya Menteri itu teringat kepada utjapan2 pembe sar2 jang duluan dari dia dari hal bagaimana pentingnja pendid ikan di Indonesia dan menegas kan istimewa tentang memadju kan kebudayaan Indonesia jang harus didasarkan kepada pantja sila dan disokong oleh pengadja ran tinggi disatu pihak serta pem banterasan buta-huruf dilain pi hak. Selanjutnja beliau menjeru kan supaya diingat kepada Uni dengan pengharapan kerdjasma jang baik dari pihak amtenar2 Belanda jeng masih bekerdja.

Satu dari keputusan jang perta ma diambil Menteri tersebut ia lah menukar departemen itu jang mulai sekarang bernama Kement erian Kebudayaan, Pendidikan dan Pengadjaran.

PEMBESAR2 BELANDA JG MELETAKKAN DJABATAN

Karena penjerahan kedau latan.

Berhubung dengan penjerahan kedaulatan beberapa orang pegawai tinggi meletakkan djaba tannya dengan kehormatan penu h, diantaranya: B. F. van Dein se, Sekretaris Negara van Per kapalan, Prof. Dr. E. O. van Boetzelaar, Sekretaris-umum dari Pemerintah Indonesia (Belanda), J. H. Statius Muller, recomba me rangkap t.b.a. buat Djawa Ten gah, R. Sardjono Suriasantoso, kolonel artileri dari KNIL me rangkap Sekretaris Negara un tuk Keselamatan Dalam-negeri, L. A. Pelletier, kepala PTT. di Bandung.



*Add pembatja yang bertanya bagaimana kedudukan duta2 Republik, sesudah Republik menjerahkan kedaulatannya kepada R.I.S., artinya tidak lagi mempunyai pemerintahan luar negeri tapi sudah setaraf sadja dengan negara2 bagian lain.

Siapa pembatja berita2 dalam beberapa hari ini tentu mengetahui bahwa soal tersebut tidak perlu menjadi perhatian besar. Duta2 Republik yang tjakat tentu akan diangkat terus menjadi duta R.I.S. dan ini mudah sekali dilaksanakn sebab bahagian tersebut masuk kawasan menteri luar negeri sendiri.

Kalau ada perubahan yang tepat ialah hanja perubahan psikologis. Seterusnya untuk memelihara keamanan di Mesir

Banyak sekali orang menjangskan bahwa Republik Indonesia Serikat tidak mungkin akan mengambil sikap yang bebas merdeka terhadap pihak2 yang bertentangan sekarang, Amerika kontra Rus.

Lain pandangan mengatakan berhubung dengan kemadjuan Mao Tse Tung, Indonesia tidakpun tjepat sekali dalam tempo yang tidak terlalu lama akan terseret kedalam daerah pengaruh Sovjet.

Seterusnya kalangan itu menegaskan, bahwa dalam RIS bangsa Indonesia hanja mempunyai satu hari nasional jaitu 17 Agustus walaupun RIS sudah terbentuk dan Republik Indonesia telah menjerahkan kedaulatannya kepada RIS, tapi proklamasi 17 Agustus tidak dapat dihapuskan.

Sekarang serta keselamatannya kemudian hari. Sudah tentu sebagai satu negara yang masih muda dan belum mempunyai tempat berpijak yang kuat bahkan qua kelengkapan pertahanan yang menjadi sarat mutlak waktu ini negara kita masih djaui tertjijir sudah tentu keadaan sebagai ini akan menjadikan bahwa kita sanggup mempertahankan kebebasan kita bila diserang oleh negara2 yang djaui lebih besar, namun demikian adalah tegas bahwa menjalankan politik yang netral disamping politik bertetangga yang rukun adalah politik luar negeri yang setepat-tepatnya bagi R.I.S. waktu ini.

Menurut pendapat kita walaupun masalah menetapkan politik luar negeri itu dalam keadaan seperti sekarang bukan suatu pekerjaan yang enteng, namun pemerintahan R.I.S. yang mendapat sokongan penuh dari rakyat pasti akan sanggup dan berhasil menetapkan satu politik luar negeri yang bebas dan tepat menurut kedudukannya

Djangan harapkan perbaikan penghidupan dengan tjepat

Disamping je gembira ada pula yang ketjowa

Dalam resepsi perkenalan dengan acting Presiden Assaat tanggal 1-1-50 malam di Jogja yang dikundjungi oleh orang2 terkemuka, antaranja djuga Menteri Pertahanan dan Menteri Perburuhan RIS, Acting Presiden Assaat dalam pedatonja mengatakan, bahwa dgn terbentuknja RIS maka disamping pihak2 yang bergembira banjak pula yang ketjowa, misalnja mereka yang memperjuangkan kemerdekaan diluar daerah Republik, terutama dengan diakuinja negara bagian yang menurut pandangan perdjuaan mereka ada lah negara2 bentukan Belanda, demikian djuga adanya keketjawaan pada para pedjuang dalam daerah Republik Indonesia yg menganggap bahwa pembentukan RIS tidak sesuai dengan apa yang mereka tjitakan dan perdjuaan.

Selanjutnja mengenai hari depan setjara terus terang beliau mengingatkan, bahwa hendaknya orang djangan terlalu mengharangkan perbaikan penghidupan dgn tjepat dan djanganlah orang mengharapn perbaikan kedudukan, sebab buat sementara waktu tidak akan terjadi perubahan dilapangan sosial, ekonomi dan politik.

Kalau ada perubahan yang tepat ialah hanja perubahan psikologis. Seterusnya untuk memelihara keamanan di Mesir

MEMILIHAN UMUM JANG TIDAK AMAN DI MESIR

Hari Selasa jl. orang2 Mesir melangsungkan pemilihan untuk Balai Perwakilan baru. Sebagitu djaui sudah ada 7 orang yang menemui adjalnja didalam perkelahian2 berhubung dengan pemilihan. Dikabarkan dibberapa distrik pemilih2 ditakut-takuti dan petani2 jang buta huruf mendjual vo tumnja (suara) kepada jang paling tinggi tawarannya.

Declaration of independence tak ada kemerdekaan Indonesia telah di proklamirkan 17 Ag. 1945

Kalangan2 politik dan kaum proklamator di Jogja menjangkal tersiarnja berita2 jang mengatakan, bahwa sesudah penjerahan kedaulatan akan diumumkan "declaration of independence" (proklamasi kemerdekaan -red "Wsp") bagi seluruh bangsa Indonesia.

Kalangan2 tersebut menerangkan, bahwa "declaration of independence" itu memang tidak ada karena bangsa Indonesia telah memproklamirkan kemerdekaannya tanggal 17 Agustus 1945 jang meliputi seluruh bangsa dan kepulauan Indonesia.

Seterusnya kalangan itu menegaskan, bahwa dalam RIS bangsa Indonesia hanja mempunyai satu hari nasional jaitu 17 Agustus walaupun RIS sudah terbentuk dan Republik Indonesia telah menjerahkan kedaulatannya kepada RIS, tapi proklamasi 17 Agustus tidak dapat dihapuskan.

Diumumkannja "declaration of independence", oleh RIS berarti penghapusan proklamasi tanggal 17 Agustus jang telah membawa korban djiwa dari Pemuda dan Rakyat Indonesia.

sekarang serta keselamatannya kemudian hari. Sudah tentu sebagai satu negara yang masih muda dan belum mempunyai tempat berpijak yang kuat bahkan qua kelengkapan pertahanan yang menjadi sarat mutlak waktu ini negara kita masih djaui tertjijir sudah tentu keadaan sebagai ini akan menjadikan bahwa kita sanggup mempertahankan kebebasan kita bila diserang oleh negara2 yang djaui lebih besar, namun demikian adalah tegas bahwa menjalankan politik yang netral disamping politik bertetangga yang rukun adalah politik luar negeri yang setepat-tepatnya bagi R.I.S. waktu ini.

Pendirian sebagai ini sudah seringkali diperdengarkan oleh para pemimpin2 kita, tjuma untuk tambahan dari kita ialah bahwa disamping memegang politik luar negeri yang bebas seperti diatas itu maka pemerintah R.I.S. tidaklah pula akan dapat berbuat bebas menjalankan politik sesuka-sukanya kedalam negeri. Pendeknja untuk dapat mempergunakan politiknja yang bebas keluar itu ia harus menjalankan program kemakmuran rakyat setepat-tjepatnja disamping menjukupkan segala kekurangan-kekurangan jang terdapat dalam undang-undang dasar sementara. Pada waktu ini disitulah tempat pemerintah bertanggung.

Sebab itu ia tidak boleh ajal. M.S.

tidak lajak untuk djadi tjonto. Pada penutup pedatonja beliau berpesan, bahwa beliau tidak suka disebut dengan kata2 Paduka Jg Mulia, tetapi minta disebut saudara atau bapak, sebab lebih demokratis.

Sehabis acting Presiden Assaat berpedato tidak dilepas oleh sege rombongan wartawan, terutama menanjakan apakah tidak djanggal djika seorang Presiden dipanggil dengan "saudara" atau "bapak", sebab sudah umum dengan "excellentie" atau "Paduka Jang Mulia", didjawab oleh beliau bahwa adat kebiasaan jang begitu tidak mengikat sedang menurut pendapatnja perkataan "saudara" atau "bapak" lebih tjotjok dengan perasaan Timur.

Tentera MAO mendorong perdjuaan bangsa2 Asia

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Nederland

Dalam rapat Serikat Buruh E VC dari Partai Komunis di Beljeu Amsterdam, Berend Blokzijl jang baru tiba kembali dari kongres Serikat Buruh Asia di Peking antara lain mengatakan, bahwa kemenangan gilang-gemilang dari tentera rakjat di Tiongkok merupakan dorongan bagi perdjuaan kemerdekaan bangsa bangsa djadjaan di Asia dan negeri lainnya, djuga bagi bangsa Indonesia.

Seterusnya ia katakan, bahwa hendaknya Hatta mengingat akan nasib Chiang Kai Shek, demikian Blokzijl menjerang Hatta jang disambut dengan tepukan tangan riuh rendah oleh kira2 1500 kaum komunis jang hadir dirapat itu.

1000 POUND STERLING BU AT PMI DARI PALANG ME RAH PAKISTAN

Dalam suatu pengumuman ke menterian luar negeri RIS disebarkan dengan resmi sedjumlah pengakuan2 terhadap RIS. Hal ini adalah mengenai antara lain pengakuan2 jang telah diketahu dari Filipina, Belgia, Inggris dan Amerika Serikat. Djuga didalam terdapat perjajatan2 selamat dari pelbagai wakil2 luar negeri pada pembentukan negara RIS.

Lain dari pada itu disebutkan djuga tentang diterimanya suatu cheque dari Palang Merah Pakistan kepada Palang Merah Indonesia sebesar 1000 pound sterling. Akhirnya diumumkan djuga dengan resmi tentang pengangkatan2 jang telah diberitakan mengenai djawatan Dr. Su baidrio, sebagai Charge de Affaires di London.

Derwent William Kermoder sebagai duta besar Inggris di Indonesia.

PERANTJIS AKUI RIS DENGAN RASMI

Kementerian luar negeri Perantjis kini dgn resmi mengumumkan tentang pengakuan Perantjis terhadap RIS dan bahwa perhubungan diplomatik akan menjusul. Konsul djenderal Perantjis, jang sekarang berada di Djakarta akan ditundjuk sebagai Charge de Affaires sambil menunggu kedatangan duta besar Perantjis.

Hamengku Buwono bantah pendaf taran anggota2 TNI di Makassar

Berkenaan dengan suatu berita pers baru2 ini jang mengenai soal pendaftaran anggota2 TNI, ALRI dan AURI di Makassar oleh panitia jang dipimpin Dr. Senduk dan Mr. Tjia Kok Tjiang djatakan, bahwa hal ini telah ditjela dengan keras oleh Menteri Pertahanan dan Koordinator Keamanan, Hamengku Buwono IX.

MALAYA KEDUA DI ERITREA

Makin banjak pasukan2 dikirimkan ke Eritrea, karena agak2 disana sedang berkembang "Malaya jang kedua", demikian suatu berita dalam "Daily Mail". Djuruwarta "Daily Mail" di Asmara mengetok kawat kesurat kabarnya, bahwa terdapat kegiatan2 kaum pendjahat jang bersendjata.

Wk. pem. Sailan mengundjungi Jogja

25.000 BANGSA INDONESIA TINGGAL DI SAILAN

Dr. M. P. Drahman, wakil Pemerintah Sailan kemaren menjdjumpai Mr. Susanto acting Perdana Menteri Republik dan Mr. Samsudin, Menteri Penerangan Republik.

Sorenja beliau didjamu makan oleh Menteri Kesehatan Republik. Kemaren Dr. Drahman diantar Prof. Dr. Sardjito menjdjungi Sekolah Tinggi Gadjah Mada. Sebelum ke Semarang Dr Drahman mengatakan pada "Antara", bahwa jang sangat menarik sekali dipergukannya bahasa Indonesia sebagai bahasa pengantar dalam Sekolah Tinggi Gadjah Mada.

Di Sailan kini masih digunakan bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar untuk sekolah2. Seterusnya beliau katakan, bahwa kedatangannja di Indonesia atas undangan pemerintah Republik untuk menghadiri upatjara penjerahan kedaulatan di Djakarta.

Setelah itu beliau pergi ke Jogja untuk mempelajari segala pekerdjaan dan perdjuaan bangsa Indonesia jang akan dibawanja ke Sailan untuk diperkenalkan pada rakyat Sailan.

Seperti diketahu kini di Sailan tinggal 25.000 bangsa Indonesia jang telah menjadi warganegara Sailan. Orang2 Indonesia itu ke turunan bangsa Indonesia jang pada masa lampau dibawa atau di buang pemerintah Belanda. Sekarang di Sailan ada seorang Indonesia djadi Menteri Urusan Buruh dan Sosial, jaitu tuan Tib Jayan.

Dr. Drahman djuga telah menjdjumpai acting Presiden Assaat, Menteri Pendidikan, Pengajaran dan Kebudayaan Mangunsakoro dan pembesar2 Republik lainnya. Beliau berniat kembali ke Djakarta untuk menjdjumpai Perdana Menteri Hatta dan Menteri Menteri RIS lainnya.

Lt. Djdl. Sudirman kepala staf angkatan perang RIS

PENGANGKATAN DALAM LINGKUNGAN KEMENTERIAN PERTAHANAN

Dengan surat keputusan Presiden RIS tertanggal 28 Desember 1949 telah dilakukan pengangkatan2 didalam lingkungan Kementerian Perthanan RIS sebagai berikut:

Mr. Ali Budiardjo menjadi sekretaris djenderal Kementerian Perthanan RIS. Letnan djenderal Sudirman kepala staf angkatan perang RIS (sekarang masih sakit). Kolonel T.B. Simatupang f.g. kepala staf angkatan perang RIS. Kolonel Abdul Haris Nasution kepala staf angkatan darat RIS. Komodore Suriadarma kepala staf angkatan udara RIS. Kolonel R. Subijakto kepala staf angkatan laut RIS.

SPENDER DITERIMA OLEH PRES. SUKARNO

Menteri luar negeri Australia Spender pukul 5 kemarin petang telah diterima oleh Presiden Sukarno di Istana Rijswijk. Dan pada malamnja untuk menghormati beliau diadakan sautu djamu makan oleh konsul Australia.

Hari ini menteri Spender akan diterima dengan resmi oleh Pemerintah RIS sesudah mana beliau akan menjdjungi beberapa tempat2 di Jawa. Pada hari Sabtu jang akan datang menteri Spender akan terus berangkat ke Colombo untuk menghadiri sidang menteri2 luar negeri dari lingkungan keradjaan Inggris Raya.

AKSI TAWANAN DI SEMARANG

Sedjumlah tawanan jang kini masih meringkuk di pendjara Milaten Semarang, pada tanggal 28-12 tih mengadakan "sitdown staking" dilapangan tengah pendjara tersebut dan tidak suka masuk cel, karena hingga kini masih saja meringkuk dan menuntut supaya segera dibebaskan.

Pembesar2 militer jang pada waktu itu sedang memeriksa keadaaan tawanan tersebut, diantaranya Basis Commandant Major Sachardi, menjanggapi mereka akan segera memberi putusan dan memperhatikan nasib mereka, demikian djuruwarta "Waspada" kabarkan.



Disamping.....

Kabatnja belum selang lama (sebelum penjerahan kedaulatan) ditahan lapang Deca Park Djakarta telah dilangsungkan pertandingan bola setjara ramah tamah antara TNI dengan militer Belanda. Masing2 pakai bendera kebangsaannya. Hasilnja TNI kena tjukur litjin2 sampai 13-2. Si Djoblos bilang, beruntung setjara beramah tamahan. Kalau setjara bermarahmarahan parah djuga djang.

BFO Ketika Bao Dai tanggal 30 Desember jang baru lalu dinobatkan sebagai kepala Negara Vietnam "merdeka" didalam lingkungan Uni Perantjis, ada pula orang merentangn kain seruan mengatakan: "Kami ingin merdeka betul seperti Indonesia dan Filipina".

Ternyata rupanja kemerdekaan itu masih setengah2.

Kata si Djoblos disini tjialatnja kalau kemerdekaan diperbuat ala BFO. (BFO dimaksud disini bukan BFO jang sudah bekend pada umum. Melainkan istilah si Djoblos sendiri, jaitu dimaksudnja "B(uatan) F(ulus) O(rang)").

KEMBANG TERATAI

Di daerah NRI wang Nica akan berlaku terus. Sementara wang Republik sendiri akan disekoers dengan wang Nica itu "se tjepat mungkin", demikian kata menteri keuangan Sjafuddin. Bagaimana ukuran setjepat mungkin ini si Djoblos tidak tau. Tjuma si Djoblos teringat nasib wang Nica jang ada kembang teratainja.

Dang lakunja diseluruh daerah RIS, wang teratai ini tidak tambah laju rupanja. Tidak tjotjok dengan ramalan lo. Si Kisut

630 TAWANAN DJEPANG DIPU LANGKAN KENEGERINJA

630 orang pendjahat perang bangsa Djepang, jang sejak beberapa waktu dasingkan dipulau Onrust, pada tanggal 26 Desember sudah dipulangkan kembali ke Djepang dengan kapal Tjisedana.

Dari pihak Djabatan Perdana menteri diterangkan kepada Aneta, bahwa pemulangan orang2 pendjahat perang Djepang jang terahir ini, jang sedang melakukan hukuman disini atau menunggu hasil pemeriksaan, dilakukan setelah diadakan perundingan dengan Panitia Persiapan Nasional.

Selanjutnja "Reuter" kabarkan, bahwa menurut kabar, staf djenderal Mc Arthur sedang mengadakan persiapan untuk menjedjikan tempat bagi mereka di rumah2 pendjara di Djepang, sambil menunggu keputusan pemerintah terhadap mereka.

Surat kiriman

"SUARANJA KAUM BURUH"

Sewaktu akan dirajakan dengan resmi penyerahan kedaulatan di Medan ini, dengan sendirinya kita teringat kembali kepada masa yg telah lalu. Sewaktu peperangan dunia ke II berketjam di Eropa, dan keradjaan Belanda terbat didalamnja, disinilah mulai terkenalnya buruh-vitaal.

Sewaktu keradjaan Belanda dengan resmi berperang dengan Jepang, maka buruh-vitaal ini semakin penting dan terkenal lagi. Karena dengan segera diumumkan, buruh2 yang bekerja pada perusahaan ini tidak boleh meninggalkan kewajibannya, buruh ini kalau meninggalkan jabatannya hukuman sekian tahun, kalau berhenti awas dll. Sewaktu zaman aman (sebelumnya perang) kalau ada keramaian lahirnja ke luara radja, lahirnja seri Ratu dan lain2 hari bergembira, perusahaan dan toko2 harus vriej, terketjuj buruh-vitaal. Pada masuknja tentera Djepang, yang lebih dahulu diorganiseer ialah buruh-vitaal, dia hanja perlu sama buruh vital.

Tetapi sesudahnja semua teratur, tiap ada pesta, ada keramaian, dan hari besar ada persenan buruh-vitaal tidak diing, dan tidak pernah dibawa berunding.

Sewaktu Kemerdekaan mulai di proklamirkan, buruh-vitaal ini djugalah yang lebih dahulu digerakkan. Perusahaan ini mesti begini, perusahaan ini mesti begitu, perkebunan ini terus Ekonomi, penting untuk Negara, djadi harus djalan terus, ja, mesin pabrik berputar terus.

Politie actie dimulai, buruh-vitaal djuga, perkebunan djuga harus diurus lebih dahulu. Perusahaan yang tidak vital banjak yang mulai dibuka. Pembahagian tjatu diurus, dan diatur.

Di Mij anu B I rata2, kantor sana B II semua, tetapi buruh-vitaal A sadja sudah pantas. KMB berakhir, pada upatjara penyerahan kedaulatan diadakan hari vriej. Dari tanggal sekian kesekian, hari-vriej gadj di bajaran pada hari 24.

Pada hari2 penyerahan kedaulatan semua mesti vriej dan harus berputjara, tetapi terketjuj buruh-vitaal, kata maklumat PPN. Djadi menurut keterangan2 dan pengalaman diatas buruh-vitaal dan perkebunan ini sangat pentingnja. Pada waktu orang ramai2, pesta2 dia djuga yang harus bekerja dari zaman kezaman. Dan menurut pengalaman buruh ini pekerdjaannya sadja yang penting, tetapi nasibnja.....

Atau dapatkah sidang pembatja atau redactie memberi pertundjuk kepada kami, nanti pada hari sekian tahun sekian buruh itu harus bekerja, ambenar sana mesti dines, ini spicial hanja hari besar buruh vital.

Pembahagian tjatu ini siapa2 tidak dapat, terketjuj buruh vital.....

Dapatkah agaknja! Pekerdja buruh-vitaal. N. MARGANA.

PANITIA PENJELANGGARA BEKAS TAWANAN BARISAN2
Panitia Penjelenggara Bekas Tawanan2/Barisan2 meminta orang2 bekas tawanan/barisan mendaftarkan nama kekantorja di Djalan Ratu No. 15, Medan, antara djam 9-11 dan 2-4.

Pengurus dari Panitia ini terdiri dari Suwandono, Ketua I dan Sam Ismail, Setia Usaha I.

PNI AKAN BERDIRI DI BINDJAI

Oleh pengurus PNI yang sendjak aksi ke I tidak aktif sekarang kembali berusaha mengumpulkan anggota2 PNI yang masih ada untuk pembangunan kembali PNI di Bindjai, dan sekitarnya. Oleh pengurus sementara dinjatkan bahwa pengumpulan anggota dilakukan dalam waktu yang singkat, berhubung dengan dekatnja sudah kongres PNI yang akan di langsunjkan di Djakarta.

ULANG TAHUN PANDU RAKJAT KE-IV DI BINDJAI

Tanggal 28-12 yang lalu Pandu Rakjat Bindjai telah melangsunjkan peringatan ulang tahunnja yg ke IV, dimana pandu2 lebih dahulu berkumpul di halaman sekolah Taman Siswa kemudian menziarahi Taman Pahlawan di Bindjai. Sebelum berangkat diadakan upatjara menghormati Sang Saka Merah Putih dan menjajikan Indonesia Raya dan tafakur mengingati arwah pedjuang kemerdekaan yang telah tiwas.

Irian dari pertikaian djadi rebutan

Australia katanja lebih berhak

KALAU KONP. COMMONWEALTH TIDAK MEMBITJA RAKANNJA BENAR2 MAIN GILA

- kata KENT HUGHES

Australia pada hari Senin telah mengumumkann keterangan yg diutjapkan oleh W.S. Kent Hughes anggota liberal dari parlemen federal Australia, dimana antara lain dikatakan, "apabila Belanda berniat menjerahkan bagian Irianja, maka Australia lebih berhak atasnja daripada Indonesia. Baik menurut sedjarah atau pun menurut rasial", demikian Hughes.

"Irian bukan bagian dari Indonesia, Tuntutan Indonesia timbul tidak dengan logis, baik dari hak hak yang berdasarkan hukumnya tidak dapat dibenarkan. Apabila tuntutan ini didasarkan semata-mata, karena bagian Irian tersebut dikuasai oleh Belanda, maka Indonesia dapat djuga menuntut haknja atas negeri Belanda sendiri. Benar, bahwa antara bangsa Indonesia dan penduduk Irian ada persamaan dalam bahasanja, tetapi apabila penuntutan ini di dasarkan atas hal ini sadja, maka Sukarno dapat menuntut pula tiap pulau di Pasifik hingga Hawaii.

Australia sangat berkehendak mengadakan hubungan persahabatan dengan Indonesia dan sedia pula membantu negara ini, tetapi apabila penuntutan ini di dasarkan atas hal ini sadja, maka Sukarno dapat menuntut pula tiap pulau di Pasifik hingga Hawaii.

Tuntutan Pemuda S. Utara terlalu lembek?

RAPAT UMUM PEMUDA DI P. SIANTAR

Pada tanggal 28 Des. 1949 di Pematangsiantar telah dilangsunjkan rapat umum pemuda dengan pintu tertutup bertempat di gedung bioskop Morning yang dihadiri oleh kl. 1000 orang.

Setelah menjajikan lagu Indonesia Raya dan tafakur untuk memperingati djas2 pahlawan yg telah gugur, kemudian diadakan pedato pembukaan yang bernas. Sesudah itu sdr. M.F. Siantury membatjalkan resolusi dan keputusan2 yang telah diambil oleh konperensi pemuda Sumatera Utara baru2 ini.

Sdr. Subagio Reksodiputro dari SPI Jogjakarta mengatakan, bahwa resolusi Pemuda S. Utara itu sebenarnya terlalu lembek, hanja menuntut penghapusan bendera NST. Akan tetapi kaum wanitja kelihatan lebih radikal. Dia lantas mengingatkan, bahwa wanita Sumatera Timur didalam kongres wanita Indonesia di Jogja telah mengusulkan, agar NST dibubarkan. Setelah beberapa orang wakil2 perkumpulan memberikan sumbangannya, rapat tsb diakhiri dengan pekik Merdeka tiga kali.

FRONT NASIONAL RANTING SEKTOR IV

Oleh ketua Front Nasional tjabat Medan telah dirasmikan pada 1 Djanuari 1950 ranting F.N. Sektor IV. Untuk sementara ketua ranting ini ialah Haroen Alrasjid Lbs dan Setia Usaha I Umar Baki. Anggota2 F.N. yang tinggal di lingkungan Sektor IV (Kampung Dja ti, Kampung Hamdan, dll) diminta supaya bergabungkan diri ke ranting tersebut. Kantor sementara dirumah Sdr. Umar Baki, Loods 7 Kampung Darurat, Nieuwstr., Medan.

PERSATUAN PEMUDA BEKAS ANGGKATAN PERANG INDONESIA.

Atas iniatijap beberapa orang pemuda pada tanggal 2 Djanuari 1950 telah dibentuk Panitia Sementara Persatuan Pemuda Bekas Angkatan Perang Indonesia." Maksud dan tujuannya ialah ke arah pembangunan.

Semua pemuda2 bekas anggota Angkatan Perang (TNI, Laskar Rakjat dll.) dipersilakan mendaftarkan nama ke Billitonstraat No. 2, Medan. Sekretaris sementara T. Zulkifli Nizam.

MAKLUMAT KOMANDO PANGKALAN MEDAN

Komandan Pangkalan kota Medan memaklumkan kepada seluruh lapisan, bahwa segala pas2 malam yang telah dikeluarkan baik oleh Tentera Belanda maupun oleh instanties2 sipil harus ditjatkan kembali pada kantor Komando Pangkalan Medan, Hutten bachtstraat No. 17, mulai djam 08.00 sampai djam 12.00 setiap hari, ketjuj hari libur dan hari besar.

Demikian agar dimaklumi yang berkepentingan adanya.

Mengapa Sukarno dan menteri penerangnja dalam pidato mereka yang pertama di depan umum menuntut Irian? Apakah pada ahirnja mereka akan menuntut djuga Filipina, Micronesia, Polynesia, dan bagian2 lain dari Melanesia?

Australia menghadapi suatu risiko dengan mengemukakan soal ini, tetapi risiko ini tidak berarti bila dibandingkan dengan bahaja2, yang akan mengantjam apabila soal ini ditangguhkan pe metjahnja, sebab dengan demikian hanja akan memberi umpan kepada perselisihan internasional yang sedang berkobar. Apabila dalam konperensi commonwealth di Colombo yang akan diadakan minggu depan soal ini tidak diperbantjangkan, maka sikap demikian bukannya lagi diplomasi tetapi benar2 main gila", demikian keterangan Kent Hughes.

YAMIN AKAN MEMPERDJU ANGGAN IDEOLOGINJA

Dalam suatu pertjakaan dengan "Antara" Mr. Moh. Yamin mengatakan, bahwa sesudah penjerahan kedaulatan kewadjaan ja dalam delegasi telah selesai. Ia bermaksud meneruskan perdjua angannya dengan memasuki salah satu partai politik yang sesuai dengan ideologinja.

Yamin akan mempergunakan waktunya untuk menulis buku2 mengenai sedjarah perdjuaan bangsa Indonesia.

PENJERAHAN KEDAULATAN DI KUPANG DAN LOMBOK

Kementerian NIT umumkan, bahwa penjerahan kedaulatan di Kupang dan Lombok diadakan dengan perhatian besar dari pihak penduduk. Di Kupang diadakan upatjara pendirian tugu peringatan sedang di Mataram diadakan pasar malam.

KONSULAT "KESI" SUM. TI MUR DI MEDAN

Pada tanggal 31-Desember '49 jeng lalu konsul Konperensi Ekonomi seluruh Indonesia Sumatera Timur telah mengadakan rapatnja di gedung "Orion" Medan dengan dihadiri oleh beberapa wakil2 perusahaan, perindustrian, perdagangan, buruh dan tani diseluruh Sumatera Timur.

Tudjuan rapat ini adalah untuk membentangkan laporan utusan Sumatera Timur ke konperensi ekonomi seluruh Indonesia yg berlangsung tanggal 2 sampai 8 Desember 49 di Jogja.

Sebagai keputusan rapat telah ditetapkan Pengurus sementara dari Konsulat Dewan Ekonomi Sumatera Timur, jaitu: Konsul: T. Amirudin; Sekretaris: Sjarifuddin Nagry; Pembantu2: Baruan A. S., Mr. H. Silitonga dan alamatnja di Kesawan 102 Medan.

PEROBAHAN NAMA RADIO INDONESIA MEDAN

Nama pemantjar radio Medan sesudah penjerahan kedaulatan di Indonesia, diganti menjadi Radio Rep. Indonesia Serikat. Pimpinan dari pemantjar radio Medan telah diserahkan pihak Belanda kepada R. Soerato Wirjoatmodjo. Buat sementara waktu siaran bagian Barat akan berdjalan sebagaimana biasa, dan perobhan, bahwa siaran untuk tentera diganti dengan "siaran istimewa untuk militer2 bangsa Belanda." Siaran ini dipantjarkan melalui riak-gelombang 40,78 Mtr.

Siaran petang hari dalam bahasa Indonesia dari djam 16.00 hing ga djam 19.30 melalui riak gelombang 40,76 Mtr. dan dari djam 19.30 sampai djam 22.00 melalui riak-gelombang 60,85 Mtr., disini termasuk djuga siaran untuk militer2 bangsa Indonesia.

TEBAK MENEMBAK DI P. SIANTAR.

Dua orang menjadi korban

Seorang baji dan seorang gadis yang tidak berdos mendjadi sasaran pelor yang keasar dilepaskan oleh Barisan Pengawal di Pem. Siantar.

Pada tanggal 27 malam 28 Des. kira2 djam 12 malam anggota2 Barisan Pengawal yang bertempat di salah satu sekolah rendah di Kerkstraat, Pem. Siantar, telah melepaskan tembakan, kebetulan mengenai 12 buah rumah kepunja an penduduk biasa yang terletak dipinggir Kerkstraat.

Akibatnja seorang gadis nama S. selagi tidur tepat kena pelor yg menembusi dinding rumahnja hingga mati disaat itu djuga.

Dirumah lain kepala seorang baji telah dilanggar pelor djuga hingga hantjur dan mati diketika itu. Baji itu sedang digendong ibunya, dan lengan ibu itu dilanggar pelor djuga tetapi tidak membahayakan lukanja, demikian kabar yang kami peroleh.

Dari kalangan rasmi, Kap. B. Sinaga, komandan Bat. III di P. Siantar, menerangkan bahwa pada malam tersebut kira-kira djam 12 tempat atau markas peradjuj2 Barisan Pengawal telah diserang dari luar. Tembakan balasan dilepas tjuma semenit sadja. Siapa yg menjerang tidak diketahui; tetapi telah diadakan penyelidikan dari djurusan mana atau oleh golongan mana yang menjerang itu. Perbuatan itu sudah pasti dari golongan yang tidak bertanggung djawab dan ada beberapa orang yang sudah ditangkap, karena disangka ada perhubungannya dengan peristiwa itu, demikian Kapt. B. Sinaga.

UTJAPAN2 SELAMAT KEPADA PRESIDEN SUKARNO

Diantara perkumpulan2 dan partai2 yang telah mengetok kawat utjapan selamat kepada Pres. Sukarno turut djuga Partai Deli Se pakat, Pegawai2 PTT Medan, Peratuan Djururawat Indonesia Wilayah Serdang di Petumbukan, Pakistan League, Medan, The South Indian Muslim Mosque and welfare committee Medan dan Persatuan Perantauan Tionghoa Medan.

IKLAN

Ditjari

Nama SOELEMEN dulu dari TENTERA GUNUNG RINTIS Divisi 10. Jang mentjari saudarja nama MOHD. TAHIR sekarang tinggal di DJALAN SERDANG GANG BELIMBING No. 661 B M E D A N.



BANTULAH FONDS GEDUNG NASIONAL

Cursus Costium

Buat ibu2 dan gadis2 diadjarakan :

- KIMONO. - RAGLAN. - PRINSESSE - MODELLEN DRAPERIE, ROKKEN, TOPI, BARET, KEBAJA.
- KINDERKLEDING LINGGERIE, MANTELPAK.
- KEMEDJA, (lelaki-perempuan), Dames-pantolon.
- BABY-UITZET (complete)
- SMOCK - CURSUS.

Buat peladjar2 dari luar kota disediakan pemondokan. Setiap waktu menerima M U R I D

Pemimpin : NJ. S. NURSIH SAJUR PUSAT PASAR P86 DJ. ANTARA 110 Tel: 926 MEDAN

ORDER
SEGALA CLICHE, ETIKET, RECLAME, SLIDE LENTJANA, (UNSIJJE) d.l.c. PEKERUJAJAN RAPI dan NETJIS dengan HARGA PANTAS /

Pemberi Tahunan

Dengan ini dipermaklumkan, bahwa BADAN PENGANGKUTAN S.B.M.I.

Serikat Buruh Mobil Indonesia

Menugaskan Perhubungan MEDAN - KABUPATEN LANGKAT PANGKALAN BERANDAN berkedudukan dikantor Kesawan No. 98a Tel: No. 1001. Segala Perhubungan ke Wilayah tersebut bersedia untuk mengaturnja.

a.n. SARIKAT BURUH MOBIL INDONESIA Section Pengangkutan.

MAKLUMAT

Untuk cursus mantri-djururawat yang akan dimulai lagi pada kira2 bulan Agustus 1950 akan diterima lagi beberapa murid yang ada pembawaannya untuk djururawat. Banjak murid2 yang akan diterima terbatas dan penerimaan hanja sampai bulan Mei 1950. JANG AKAN DITERIMA HANJA UNTUK KELAS I SADJA, JANI MEREKA JANG BELUM PERNAH BEKERDJA DI LAIN2 RUMAH-SAKIT, dan dengan sjarat2 yang berikut :

- telah tammat beladjar serendah2nja pada Sekolah Rendah Umum atau jang disamakan dengan itu;
- telah berumur 16 tahun keatas dan tidak lebih dari 23 tahun;
- berbadan sehat;
- berkelakuan baik dan berachlak tinggi.

Para pelamar diminta supaya datang sendiri dengan membawa lengkap segala surat2-keterangan yang mengenai dengan sjarat2 tersebut diatas kepada Pengurus Tata-Usaha Rumah Sakit Umum Medan.

M E D A N , 20 December 1949.

Dokter-Pemimpin RUMAH SAKIT UMUM MEDAN: Dr. A. Sofjan

Nomor Kelahiran „R.I.S.“

MENGANDUNG WEDJANGAN ATAU NASIHAT PARA PEMIMPIN-PEMIMPIN KITA.

PENUH DENGAN GAMBAR2 JANG BERSEDJARAH. TIDAK PERLU PUJDIAN LANDJUT. DITJETAJ TJUMA SEDIKIT.

Ukuran Buku 28 x 19 c.m. Tebal ± 100 halaman.

PENERBIT :

„WASPADA“

PUSAT PASAR P. 126 - TAL. 590 - MEDAN
URUSAN PESANAN ATAU PUN IKLAN : PUSAT PASAR
126 atau NURHASAN LBS via PERTJETAJAN
"SARIKAT TAPANULI", MOSKEESTRAAT 61 - Tal. 757.

Kursus mulai 1 Januari 1950

Menerima murid2 baru buat kursus : TEP (10 djari) - MEMEGANG BUKU (dubbel/enkel) STENO - KORESPONDENSI DAGANG.



Kursus : pagi, petang dan malam.
Kursus : 3 bulan dan 6 bulan.
Kursus tjepat (SPOEDCURSUS) bahagian TEP, 1 bulan tammat.
Pemimpin : A. Latif Nasution.

Kursus Dagang TAPDA Didirikan tahun 1938

DJ. SEI. KERAH 120., TEL. 354 M E D A N

SEHAT DAN KUAT

Tuan akan dapat membuktikannya, apabila Tuan minum ANGGUR Obat VIGOUR yg sudah terkenal. 100% memuaskan!

Badan lesu, kurang nafsu bekerja, pikiran selalu terganggu, semua ini akan lenjap, asal sadja tuan tetap minum Anggur Obat yang sudah terkenal jaitu :



Toko pusat : TOKO OBAT

TJONG MIE

No. 175 Centrale Pasar - Tel. No. 1259 - Medan

Tjatang : TOKO OBAT

CHUNG MIN

Hakkastraat 34C - Tel. No. 1453 - Medan

Singapura batu lontjatan dagang ke-luar negeri

Usaha menudju perdagangan internasional

Oleh: Djuruwarta "Waspada" dalam perjalanannya.

Bahwa Singapura adalah menjadi pusat pasaran terutama bagi daerah2 Republik di Sumatera Tengah telah lama diketahui, akan tetapi bahwa dagang dimasa lalu yang dilakukan oleh para pedagang kita setjara perseorangan kesana tidaklah membawa hasil sebagaimana diharapkan sudah bisa diduga dari semula, karena keahlian mereka2 tentang dagang internasional dengan tentu ada terketjualinja satu dua sadja de-

ngan tak usah malu2 haruslah kita akui kurang sekali. Ini semuanya disebabkan oleh alam pendjadian yang meliputi kita dimasa yang lampau, akan tetapi orang harus djuga membenarkan bahwa usaha menudju dagang internasional itu dimasa ini harus dan djuga sedang diusahakan dengan segala daya upaya.

Sebagai kita katakan diatas pusat pasaran untuk daerah Republik di Sumatera ialah Singapura, yang akan dapat dipergunakan pula untuk menjadik batu lontjatan kedua dagang internasional.

Masa lalu tjukup penuh dengan pengalaman yang pahit oleh para pedagang kita yang bergerak setjara perseorangan, sehingga kerugian besar yang dialami (artinya harga barang yang didjalkan djauh lebih rendah dari pada harga pasaran dunia, karena barang2 yang didjalkan itu tidaklah ketangan firma2 besar, akan tetapi kepada tangan yang keempat sampai yang keenam), hal mana menjebabkan barang2 yang diimport, dibeli dengan barang yang diekspor, adalah sangat berkurang dari pada semestinya.

Selain itu djuga tidak dapat diawasi barang2 apa yang diimport kembali ke daerah Republik di Sumatera. Sebelum aksi militer I + II bukan tidak sedikit barang lux yang dimasukkan ke Sumatera Timur, barang2 mana sebenarnya tidak ada manfaatnya bagi rakyat yang memerlukan barang2 kain2 dan obat2.

Semua ini sudah masanja sekarang mendapat perhatian sepenuhnya, dan untuk menudju usaha export dan import yang sebaik-baiknya, maka pada waktu ini di Singapura telah didirikan satu ga bungan saudagar2 yang bernama Indonesian Importers & Exporters Organisation berkantor di 26 News Building.

Adapun tudjuan dari gabungan ini ialah untuk mengimport barang2 yang perlu bagi rakyat dan mengexport barang-barang dalam pengertian yang seluas-luasnya, mengusahakan perusahaan2 transport, menutup kontrak guna supply ke Indonesia atau mengerdjalkan enterprise yg menudju pada dagang, industri dan perusahaan2 lainnya. Organisasi ini diketuai oleh Abd. Kahar sebagai presiden direktur.

Sememang usaha ini tidak boleh tidak harus digiatkan, dan para pedagang Indonesia djika mempunyai tjita2 yang tinggi, su-paja mempunyai kedudukan inter-

kang memakai 2 bendera berarti menjerupai orang2 asing padahal kita berada di tanah air kita sendiri.....sedih apakah tidak?

Djika tidak djuga tuan2 merasa sedih terpisah dan menggandjili dari orang2 banjak dengan alasan2 katanja telah mendapat HAK2 ISTIMEWA KELEBIHAN DARI ORANG2 INDONESIA LAIN2NJA, djika begitu dimanakah letaknja hak2 istimewa itu kalau hanja untuk memintak pekerjaan sebagai KULLI BELAWAN sadja tidak diperoleh orang2 yang katanja mempunyai hak2 istimewa tadi.

Oleh sebab itu Saudara2ku sekalian yang masih kena terpasana oleh POLITIEK AVONTUUR tersebut, seharusnya mempergunakan fikiran yang baik dengan timbangan yang sehat untuk mengambil SIKAP JG OBJEKTIF dengan berpedoman yang tertent dan tetap (DJANGAN PUTUJUK ERU DAN TJUTUJUK TJABUT) dan menjingkirkan dasar2 Sentimen untuk memperdjungkan kemuliaan nusa dan bangsa barulah didapat hasil2 yg diharapkan.

Djika benar2 merasa sedih karena menggandjili dari manusia yang terbanjak bahwasanja dgn pengertian yang betul2 tidak dapat digandjalk lagi kebenarannya bahwa 1 x 1 = tetap 1 sudah pasti keragu-raguan dan ke-sangsian2 tidak ada lagi. Kita harus mempunyai tekad SEKALI SA-TU TETAP SATU, dan SEKALI KE-SATUAN TETAP KE-SATUAN, dan sjukur bahwasanja Allahpun SATU dan TUNG GAL.

- T. AGUS NAZAMULLAH

nasional dan supaja mengetahui seluk beluk dagang internasional, agar djangan tinggal tjuma pedagang "kampung", harus mentje burkan diri dalam organisasi sebagai ini, karena tidak ubahnja djuga sebagai dalam soal politik bersatu kita teguh tapi bertjeral kita rubuh. Sungguhpun demikian sememang perhatian terhadap organisasi ini agak kurang dimasa hari2nja hal mana tidaklah mengherankan, bila soal2 psychologis dimasa yang lampau orang tjindju kembali.

Bahwa organisasi dagang yang baru ini mendapat tuntunan seper lunja dari Indonesia Office di Singapura sudah tidak perlu dikata kan lagi, akan tetapi bahwa badan ini berdiri sendiri sudah tegas pula.

Kebaikannya dari adanya organisasi ini tidak sadja untuk meninggikan taraf para saudagar kita, jaitu menimbulkan inisiatip di kalangan mereka sendiri, djuga be sar artinya bagi djalannya import dan export serta kemakmuran rakyat sendiri di daerah Republik di Sumatera.

Dengan adanya organisasi ini dan tuntunan dari Indonesia Office dapatlah dimasukkan ke daerah Republik di Sumatera barang2 yang berguna dan murah.

Adapun peraturan yang ditetapkan oleh pemerintah kita ialah se-djumlah 70% dari harga2 barang export harus dibeli dengan petun djuk pemerintah, sedang 30% ada lah diperuntukkan bagi para sad-gar. Dengan tjara yang sebagai ini dan adanya organisasi itu dapat pula dibeli barang2 dari firma2 besar di Singapura dengan harga dari tangan pertama, sehingga terbeli murah berbeda dengan masa yang lalu, dimasa perseorangan sedang berdjalan sendiri, sedang pendjualan hasil2 dari Sumatera dengan harga pasaran dunia, djadi semahal-mahalnja.

Dalam pertjakapan kita dengan pemimpin2 organisasi ini di Singapura mereka menjatakan bahwa usaha organisasi akan lebih luas lagi dan Singapura hanja akan merupakan satu batu lontja tan sadja menudju dagang internasional, karena dimasa ini didjalkan usaha untuk memperoleh hubungan langsung dengan Djepang, Amerika dan Tjekoslovakia, yang mana wakil2 paberik disana telah langsung berhubungan dengan organisasi ini.

Hanja mereka berharap supaja djuga para saudagar2 yang ada di Sumatera memberikan perhatian yang lebih besar kepada organisasi ini supaja dengan demikian se-gara tertjapai hubungan yang ku at.

Sebegitu djauh atas usaha organisasi ini kini telah beberapa kapal berangkat antaranja ke Rengas membawa barang sebagai me nurut rentjana yang kita sebutkan diatas tadi.

Djuga mereka katakan bahwa pada masa ini kalangan dagang asing di Singapura telah menjunjukkan perhatian lebih besar ke pada organisasi ini dan ada pula yang hendak memberikan credit, hal mana tidaklah sedemikian dimasa yang lalu dimana seorang saudagar Indonesia yang datang ke Singapura dianggap pedagang yang tidak ada artinya, akan tetapi setelah kini persatuan tertjapai diantara para pedagang Indonesia, dan organisasi yang dibentuk itu terdiri seluruhnja dari para dagang2 Indonesia, maka kedudukan para pedagang Indonesia bertambah naik dan mendapat penghargaan yang sepatansnja. Ini djuga membuktikan bahwa kaum saudagar Indonesia harus lebih banjak bersatu dalam mengadakan dagang dengan luar negeri.

Keuntungan yang telah tampak dengan adanya organisasi ini ialah :

1. barang eksport bisa didjual dengan harga pasaran dunia karena pendjualan setjara besar2-an disebabkan telah adanya persatuan antara pedagang2 Indonesia, sehingga barang2 yang ditolak ke pasaran bilangan ratusan ton.
2. Barang2 untuk diimport bisa di beli dengan pembagian 70% dan 30% dengan lebih murah karena dari tangan yang pertama.
3. Rakyat di daerah Republik di Sumatera bisa pula membeli dengan harga2 yang semurahnja barang2 yang diimport sedang barang2 yang tidak berguna bagi rakyat dapat sebanjak mungkin disingkirkan dari import ke Sumatera.

Tiga keuntungan yang terlihat sekarang dan tentunya segala ini akan bergantung kepada beleid pe-



Kata **Filmetta**

... meakibatkan aku dihujani benjak pudjian tiap hari. Warna, wangi dan rasanya djelas-njata pada tiap masakan - menjadikannya suatu kehor-matan bagi kaum ibu.... Siapakah diantara kita yang tidak ingin mendengarkan pudjian karena suatu hidangan yang sangat memusikan? ... dan dengan FILMA-leh hasil sebesar-besarnya tentu tertjapai!

Minyak FILMA

SANGAT BAIK UNTUK MENGGORENG DAN MEMASAK



PENJAMBUATAN HARI KEDAU-LATAN INDONESIA DI MARBAU

Hari penyerahan Kedaulatan Indonesia, disambut dengan bersjukur di Marbau.

Disaat penyerahan tab., pada tanggal 27-12-1949, Sang Dwiwar na dinaikkan, kemudian dinjanji Lagu Indonesia Raya dan tafakkur mengenangkan perwira2 yang telah menjadik korban dalam mempertahankan kemerdekaan Indonesia.

Sehabis upatjara, diadakan pem bitjaraan2, kemudian beramal-ra ma lai mempersaksikan upatjara me letakkan tugu peringatan.

Malamnja diadakan ibadat sjukur, dimesjid Marbau, disertai chanduri sekadarnya.

Esoknja, tanggal 28-12-1949, oleh Panitia diadakan pertemuan partai2, membagikan pakaian kepada fakir miskin, menziarahi kubu ran2 pahlawan yang ada disekitar Marbau, serta mengundjungi tawan an2 yang berada dalam tahanan di Rantauperapat.

Lebih djauh tentang atjara ter akhir ini dapat dichabarkan, bahwa perkundjungan itu berlangsung dengan memuaskan, dalam artian bersemangat tetapi terharu. Salah seorang diantara tawan-an2 (tahanan2 ?) itu, dalam pem bitjaraannya mengatakan, bahwa ti dak ada perdjungan yang sia2, te tapi sebaliknya tidak ada perdjuan-gan yang tidak meminta pengor-banan. Kami berharap, supaja ma sjarakat memperhatikan nasib anak2 dan keluarga2 yang diting-galkan oleh mereka2 yang telah menjadik korban perdjungan ke merdekaan ini. Kebahu masjara-katlah tertimpanja beban penghi-dupan dan pendidikan dari mere-ka itu.

KONPERENSI P.N.I. DAE-RAH TAPANULI

Menurut keputusan sidang Dewan Daerah P. N. I. Tapanuli tanggal 3-4 Djanuari akan dilangsungkan konperensi P. N. I. Tapanuli di Sibolga.

Maksud dan tudjuan konperensi ialah menjusun kembali badan pengurus dan membina keang-gotanan dan memperbintjangkan perkembangan2 politik di daerah Tapanuli.

mimpin2 organisasi ini dan pengu-wasan pemerintah.

Tapi bahwa pedagang2 Indone-sia dimasa ini di Singapura telah dapat melihat djauh sudah tidak dapat disangkal lagi.

Pentjotak :
Pertjatakan Indonesia Medan.
Iainja diluar tanggungan Pentjotak!

M. JACUB SIREGAR KE JOGJA!

Dari Tapanuli diterima kabar bahwa sdr. M. Jacob Siregar akan berangkat ke Jogja, untuk memenuhi amanat dari J.M. Wakil Presi den NRI dan seterusnya untuk me laporkan diri.

Lebih djauh sipemberi kabar me ngatakan bahwa didalam pembitja raannya dengan sdr. Jacob ada di-terangkan, bahwa kalau mendapat kesempatan sdr. Jacob Sr. akan me neruskan perawatannya ke Filipi-na dan Amerika.

PERSATUAN PERANAKAN TIONGHOA. MEDAN

Dalam rapatnja yang dilangsungkan baru2 ini 'Perkumpulan Peranakan Tionghoa (Pepepi), Medan, dengan suara bulat meng-ambil keputusan menukar nama njua menjadi Persatuan Perana-kan Tionghoa, dengan pengurus2 antara lain Mr. Tan Tjeng Bie (penasehat), Jo Seng Huat (ke-tua), Lim Bun Pin (pembantu ke-tua), Kho An Kim dan Chan Swee Chong (djuru-saranan).

PUTUSAN KONFERENSI EKO-NOMIE A. SLT.-L. BATU

Konferensi ekonomie Labuhan Batu dan Asahan Selatan baru2 ini, yang dihadiri oleh wakil2 per-kebuman2 getah rakjat, pertanian, perikanan dan dagang bangsa Indonesia dan pemerintah telah ber-achir dengan membentuk sebuah badan permanent (tetap) untuk membela segala kepentingan dan memadjukan perusahaan2 perseorangan, badan2 dan golongan2 bangsa Indonesia yang bergolak di lapangan ekonomie Labuhan Batu chusunya dan Indonesia umum-nja.

Sebagai pemimpin dan koordina-tor perekonomian untuk seluruh LB/AS yang mendapat kekuasaan yang penuh dari seluruh penguasa-ha2 di LB/AS telah dipilih Tuan2 Dahlan Nur, A. M. Malik dan Mah-ris Jahja.

Konferensi memutuskan mem-perhebat dan memperlntjir djalan perekonomian LB/AS chusunya dan Republik Indonesia Serik-tua), Lim Bun Pin (pembantu ke-tua), Kho An Kim dan Chan Swee Chong (djuru-saranan).

MAKLUMAT

Komando Pangkalan Medan

Kami, Komandan Pangkalan Kota Medan dengan ini memak-lumkan kepada seluruh lapisan, bahwa :

1. Segala pas2 malam yang telah dikeluarkan baik oleh Tentara Belanda maupun oleh instanties2 sipil harus ditjatkan kembali pada kantor Komando Pangkalan Medan, Hutten-bachtstraat No. 17, mulai djam 08.00 sampai djam 12.00 se-tiap hari, ketjuall hari libur/hari-besar.

Demikian agar dimaklumi yang berkepentingan adanya.
Medan, 31 Desember 1949.
Komandan Pangkalan Medan
Majoor,
(DJAMIN GINTING)

MAKLUMAT KOMISI

„SAJEMBARA MENGARANG ROMAN“ BALAI PUSTAKA TAHUN 1949

- I. Djumlah karangan yang masuk 13 buah, dari tempat2 Sukaradja, Pekalongan, Malang, Madjalaja, Solo, Bindjai, Solok, Ampenan (Lombok), Palembang, Djakarta.
- II. Jang memenuhi sjarat ada: 7 (tujuh) buah.
- III. Dasar pertimbangan: Ukuran nilai karangan, didasarkan pada perbandingan karangan2 „jang memenuhi sjarat“, itu, djadi ti-dak didasarkan pada ukuran dasar kesusasteraan-dunia atau sastra Indonesia yang sudah terbit.
- IV. P f i s u s a n :
 1. Hadiah pertama, "Perburuan", pengarang Pramudya Ananta Tur, Djakarta.
 2. Hadiah kedua, "Patah tumbuh hilang berganti", pengarang Zunaiah, Palembang.
 3. Diusulkan kepada Sidang Pengarang Balai Pustaka supaja dipertimbangkan baik tidaknja diterbitkan berupa buku oleh Balai Pustaka dengan aturan jang berlaku pada Balai Pustaka : roman "Udjan Zaman" karangan sdr. Widodo, a.n. Komisaris tersebut diatas.

Sekretaris
S. Sastrawinata.